

## Avec l'association Passage, des adolescents participent à des chantiers encadrés



Les jeunes gens apprennent les gestes professionnels et ont conscience de leur engagement pour un travail utile.

Photo Le DL/M.M.

La section de Faverges de l'association de prévention spécialisée, Passage, effectue pendant les vacances estivales de petits chantiers sur la commune. Les participants sont des adolescents, venus sur la base du volontariat, qui ont dû postuler préalablement afin d'être retenus pour de petits travaux.

Au cours des mois de juillet et août, chaque semaine, un petit groupe, au cours de 14 heures de travail, réalise de la peinture et du désherbage.

Entre le 17 et le 20 août, deux jeunes filles et deux

garçons ont peint les murs intérieurs des garages souterrains des immeubles de Létraz. Ils apprennent des techniques qu'ils mettent en œuvre.

Les jeunes gens sont rémunérés en fin de mission. Le petit pécule ainsi constitué sera déclaré et comptabilisé pour leurs futurs points retraite.

Encadrés par Ahmed Bouizar et Marion Grasset, les apprentis artisans prennent leur déjeuner sous forme de pique-nique et paraissent satisfaits de leur engagement qui va leur permettre de gérer leur salaire à la ren-

trée.

Manali et Julie, Souaïl et Aziz, pour être engagés, ont proposé leur candidature au cours du printemps, une demande étayée par un projet personnel. Le nombre de jeunes retenus étant limité, les plus motivés et les plus réactifs ont été engagés.

Au cours de cet été, Passage a déjà désherbé les allées des cimetières de Faverges et Seythenex.

**Marité MARTINET**

Infos auprès de l'association Passage au 06 19 37 09 38 ou 06 20 88 85 62.